

Tagung

Themen rund um die Smart City

[14.02.2019] Alle zwei Jahre findet die Tagung Stadt- und Außenbeleuchtung Dresden statt. So auch im Mai 2019. Beleuchtungsanlagen und die Smart City stehen dort im Fokus.

Die Fachtagung Stadt- und Außenbeleuchtung Dresden (28. bis 29. Mai 2019) wird unter Mitträgerschaft der Deutschen Lichttechnischen Gesellschaft (LiTG) und unter Schirmherrschaft der TU Dresden durch die Firma ILB Dr. Rönitzsch organisiert. Wie ILB Dr. Rönitzsch mitteilt, versteht sich die Veranstaltung als Plattform zum Erfahrungsaustausch zwischen den Anwendern (Kommunen, Stadtwerken, Netzbetreibern), Vertretern der Industrie sowie Teilnehmern aus Institutionen und der Wissenschaft. In diesem Jahr stehen Themen im Fokus, die sich ergänzend zum Schlagwort Smart City verstehen. Daher werde die Tagung mit einer anwenderfreundlichen Einführung in elektrotechnische Fragestellungen und dem Anspruch an Beleuchtungsanlagen beginnen und dabei auch normative Aspekte einschließen. Am ersten Tag stehen darüber hinaus Themen zur Modernisierung auf dem Programm. Zudem werde hinterfragt, welche technischen, wirtschaftlichen und vergaberechtlichen Überlegungen hierbei eine Rolle spielen können. Abschließend werden ökologische und stadtgestalterische Ansätze beim Einsatz von Beleuchtungsanlagen dargestellt und die Frage „Was darf oder sollte das alles kosten?“ diskutiert. Der zweite Tag steht im Zeichen von Erfahrungsberichten aus der Sicht von Kommunen und Dienstleistern. Vorträge zu Rekommunalisierung und Auswirkungen von Eigentümermodellen werden zu hören sein, meldet der Veranstalter. Aber auch die Standsicherheit von Tragsystemen, die Steuerung der Straßenbeleuchtung, die grundlegende Bestandsaufnahme sowie weitere gestalterische und ökologische Aspekte werden an Tag zwei behandelt.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Beleuchtung, Smart City, Stadt- und Außenbeleuchtung Dresden 2019